

Bruno Müller Gemeindevertreter

17.4.2018

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung Elke Lepper und an Bürgermeisterin Patricia Ortmann

Anfrage zum Stand der Planungen der MZH Krumbach

Sehr geehrte Vorsitzende der Gemeindevertretung Frau Lepper, sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Ortmann,

Ich bitte um die Beantwortung der folgenden Anfrage in der Gemeindevertretersitzung am 2.5.18:

Die MZH Krumbach muss dringend saniert werden. Gleichzeitig soll das Raumprogramm evtl. ergänzt und umgestaltet werden, um den Nutzern, darunter die Feuerwehr, bessere Bedingungen schaffen zu können.

Deswegen nun diese Anfrage mit der Bitte, folgende Fragen zu beantworten:

- 1.1 Ist abschließend und vertraglich geklärt, wie die zukünftige Aufstellung und Kooperation der Feuerwehren Krumbach und Frankenbach aussehen wird?
- 1.2. Wenn ja, mit welchem Ergebnis und mit welchen Konsequenzen für die Sanierung und den Umbau der MZH Krumbach?
- 2. Wie ist der Stand der Planungen bezüglich der Sanierung und räumlichen Umgestaltung der MZH Krumbach?

Mit freundlichen Grüßen

mill